

Cerca de 40 líderes comunitarios llegaron a la convocatoria

# Dirigentes sociales celebraron su día con desayuno, fotos y regalos en Gobernación

● Desde la entidad organizaron un encuentro con motivo de los 56 años de la promulgación de la ley que reconoce legalmente a las juntas de vecinos.

**Diego Bravo**

dbravo@elpinguino.com

Por las ventanas del salón Nelda Panicucci, en el segundo piso de la Gobernación Regional, en pleno centro de Punta Arenas, se veía caer la nieve. Mientras tanto, 37 dirigentes sociales comían un trocito de pastel y dos sandwiches tipo canapé, más un café o un té, en el marco de la celebración por el Día del Dirigente Social.

El Consejo Regional de la Sociedad Civil (Coresoc), uniones comunales, clubes de adultos mayores, la Red de Voluntariados de Chile, la Agrupación de

Amigos de los Ciegos, consejos de desarrollo de centros de salud, organizaciones de pacientes oncológicos, comités de barrio, parceleros y más, fueron algunas de las organizaciones convocadas este día, que se remonta a la publicación, en agosto de 1968, de la Ley 16.880, que les dio institucionalidad a las organizaciones sociales, como juntas de vecinos y otras, y que luego fue ratificado, vía decreto, en 1998.

“Son prácticamente 60 años desde que fueron reconocidos legalmente, particularmente las juntas de vecinos, pero hoy las organizaciones sociales

sin fines de lucro están ampliamente distribuidas en la sociedad. No lo alcanzamos a notar en Magallanes, pero comparado con otras regiones, la participación y el trabajo de los dirigentes sociales es extraordinario”, destacó el gobernador Jorge Flies.

En la misma línea, la autoridad subrayó “una labor totalmente altruista, gratis y que va en beneficio de muchos años. Hay dirigentes que tienen acá 94 años. Ese cariño que ponen, esas ganas, es extraordinario. A veces la sufren, la lloran, a veces la pasan bien, pero es un trabajo total y absolutamente desinteresado”.



A los dirigentes les regalaron un libro y un diploma.

## Luisa Quezada, del Comité Pro Adelanto Barrio 18 de Septiembre

“Trabajamos por todo el barrio y ahora recién nos dieron la noticia de que la calle Abate Molina, que es una tremenda conexión por el barrio, salió adjudicada, así que feliz. Hemos logrado hacer muchas cosas, gracias a Dios: canastas familiares, almuerzos, que ahora vamos a retomarlos; mucha ayuda social; celebramos todo. Y, también, siempre estar al lado de los vecinos. La parte más importante para los dirigentes es conocer a tus vecinos, saber sus necesidades y tratar de apoyarlos dentro de lo que se pueda. La necesidad no tiene límites, y si te dicen que hay una persona con una necesidad, siempre se hace lo que se puede”.



## Pamela Ojeda, de la Agrupación de Pacientes Oncológicos de Magallanes

“Gracias a pertenecer a la agrupación de Pacientes Oncológicos de Magallanes hemos podido sacar adelante situaciones, como la falta de tener especialistas en la región. Afortunadamente, gracias al Gobierno Regional hemos venido trabajando hace bastante tiempo el poder formar a un especialista con fondos del GORE, a través del Convenio de Programación Ministerial, logramos preparar un médico general, que se fue a Santiago para una beca que dura cuatro años. Fue un tema que como organización lo planteamos acá, lo logramos sacar adelante y este año se materializó. Además, hay otra línea de trabajo: la educación en torno a los cuidados de cómo prevenir y detectar de manera oportuna el cáncer”.

